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Be a gift to the world 

                   世界へのプレゼントになろう 

2015～2016年度 ＲＩ会長 K.R.ラビンドラン 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2107 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２１０７回 例 会 平成 27年 8月 4日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 藤崎 一成 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 藤崎 一成 会長 

御 祝 披 露 … 藤崎 一成 会長 

誕 生 祝 … 宮内  博 会員(7月 25日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 星野  隆 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

銚子電鉄 経営戦略担当参与 黒澤 崇 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

8月 11日（火）休会（お盆） 

次回のプログラム（平成 27年 8月 18日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓  話 

「外川の魅力について」 

   外川まちづくり活性化協議会 

会長 島田 政典 氏 

  第２回定例理事会（例会終了後） 

お食事「 膳 」 

第７分区インターシティ・ミーティング 
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第2106回例会(平成27年7月21日) 

会長挨拶               藤﨑 一成 

◆連絡事項とお願い 

第七分区のIMがいよいよ今週の日曜日に迫っております。

当クラブはホストクラブという大変重大な立場であり、ま

た何より、黒田ガバナー補佐のお膝元であります。全員が

一丸となってIMを大成功させて参りたいと思います。 

当日は日曜ということで公私共にお忙しい中とは存じま

すが、一人でも多くのご参加を再度お願い申し上げます。 

◆会長挨拶 

本日の会長挨拶は「ロータリーバッジは信用の証」と題

してお話します。 

先日、地区のリーダーシップセミナーに参加して参りま

した。その席でグループディスカッションがあり、同じ席

に座ったあるロータリアンの方との会話の中で、ロータリ

ーの素晴らしさの一端を垣間見るような話を耳にいたしま

した。その方は海産物販売の会社を経営しておられ、仕事

柄、三陸などに出張することが多々あるとのことでした。

出張の中には新たな取引先の開拓もあるそうで、通常であ

れば見知らぬ地での仕事に大変な苦労が伴うものと推察さ

れます。 

ところがこの方の仕事の仕方が大変ユニークで、仕事で

遠方に出張する度に、行く先々のロータリークラブの例会

に参加し、メーキャップをするのだそうです。メーキャッ

プをすることでその地のロータリアンと自然と仲良くなる

ことができます。すると、それが商売上において、大変な

プラス効果があるそうで、驚くほどスムーズに仕事がはか

どるのだそうです。想像するに様々な有益な情報等が得ら

れるなどのメリットがあるのでしょう。 

そしてこの方は冗談交じりに「出張に行ったら仕事より

先にまずメーキャップだ」と語っており、全世界どこにで

も友人を作ることができるロータリーの醍醐味を垣間見た

思いでありました。これまさにロータリーバッジが「あな

たは私を信用していただいて結構です」と無言で語ってい

るからこそ、このような展開になるのだと思います。 

この話を伺い私はロータリーの草創期の姿を彷彿といた

しました。アメリカでロータリーが発祥した20世紀初頭は

資本主義の矛盾が噴出した時代であります。無秩序な自由

競争により、商業道徳は蹂躙され取引先にも信頼がおけず

「騙すよりも騙される方が悪い」という風潮がまかり通っ

た時代でありました。そのような時代背景であった1911年。

全米ロータリークラブ連合会の会員名簿を見るとそこには

ある特徴を見ることができます。それは各クラブの会長、

幹事の連絡先や例会の情報と共に、そのクラブのテリトリ

ーの中にある、著名な企業の電話番号と住所が書いてあっ

たのです。なぜこのような情報が掲載されていたのかと申

しますと、それは、遠隔地におけるロータリアン同士の取

引に使われていたのであります。 

 先述の如く当時は「騙すより騙される方が悪い」という

世の中です。たとえば、遠方の見知らぬ業者に品物を発注

したとしても、注文通りの物品が届く保証はありません。

また約束通りの料金が支払われる確証も無かったのです。

そこにロータリアン同士の取引ならばお互いが信頼でき、

安心して商取引ができたのです。これが奉仕理念が提唱さ

れる前のロータリークラブの姿だったのであります。その

後、シェルドンの入会によってロータリークラブは互恵取

引の団体から脱皮して、職業奉仕理念が確立されました。

すなわち「継続的な事業の発展を得るためには、自分の儲

けを優先するのではなく自分の職業を通じて社会に貢献す

るという意図を持って事業を営むべきである」という、普

遍的な企業発展法則が見いだされたのであります。その実

践により、ロータリーは華々しい発展を遂げて参りました。 

いま、志を同じくするロータリアンの同志が全国に無数

に存在することは大変に有難いことであり、これは諸先輩

方の奉仕理念の実践により築き上げてこられたものであり

ます。そこに私たち一人ひとりもロータリーの看板を掲げ

るものの一員として、職業奉仕を着実に実践し、取引先か

ら「ロータリアンが経営する会社であれば安心できる」と

思われるような事業をしなければならないと思うものであ

ります。このことが崩れた時「ロータリーバッジは信用の

証」という言葉も消えてなくなるものと自戒せずにいられ

ません。 

それでは今週も、ロータリー哲学の実践により、皆様方

のご事業が益々の発展を遂げられることを切に願いつつ、

七月第三例会の会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうご

ざました。 

※参考文献※(職業奉仕の理念と原点 田中毅著 源流の会) 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

国際ロータリー人頭分担金請求書        受領 

２・ガバナー事務所より 

・成田コスモポリタンRC事務局TEL･FAX変更のお知らせ 

・地区管理運営委員会「クラブの相談窓口」ご相談と回

答例のお知らせ                受領 

３・銚子市・クースベイ市姉妹都市友好委員会より 

総会資料ご送付について            受領 

４・例会変更のお知らせ 

 佐原ＲＣより 

  7／30(木)→8／2(日) 点鐘14：00「パレス大藤」 

ＩＭへ振替の為 

8／13(木) 定款第6条第1節(C)により休会   受領 

八日市場ＲＣより 

7／21(火)→7／19(日)  9：00～ 

社会奉仕委員会（飯高寺清掃）に振替の為 

7／28(火)→7／26(日)  

点鐘14：00「銚子商工会館」ＩＭに振替の為 

18：00～「太陽の里銚子」納涼会    受領 

☆週報受領  小見川ＲＣ 

ガバナー補佐就任挨拶 

第７分区 黒田 幸一 ガバナー補佐 

2015－2016年度、第7

分区ガバナー補佐の職

を務めさせていただく

ことになりました。ロー

タリー入会早 20年があ

っという間に過ぎ去り、

ロータリー学に浅学で

ありますが、第 7分区、

4 クラブの持ち回り当番クラブということでお受けしまし
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た。私より適任な会員もたくさんいたと思いますが、自分

に回ってきてしまいました。お受けした理由の一番はなん

と言ってもクラブへの愛着では無かったかと思います。 

1月19日、23日と、サンディエゴ国際協議会での現地報

告ニ報が桜木栄一郎（当時エレクト）ガバナーより届きま

した。今年度ＲI会長スリランカのラビンドラン氏の演説で

した。「我々は愛、健康などの色々な贈り物を授かって来た。

今度は我々がそれを返す番である。我々は世界へのプレゼ

ントになろう」等々、一期一会の心に通じる感動的な演説

でしたと一報が届き、二報では、「国際協議会での日々もあ

と一日となりました。あっという間の五日間でした。今と

なってはもっといたい気分です」と、今年度桜木ガバナー

の意気込みが感じられる御報告でした。その表れとして、

「IＭを早期に実施し 2790 地区会員の皆様とお会いして、

今年度の方針を伝えたい、また公式訪問、分区会長幹事会

など都合三回の訪問を予定しています」と、補佐会議の折

に、桜木ガバナーが話されました。 

現在ロータリークラブも会員数をはじめ格差が感じられ

る様になりました。第 7 分区 4 クラブの個性を桜木ガバナ

ーに受け止めていただき、そしてガバナーの方針の橋渡し

になれれば幸いです。 

最後になりますが、今月26日にＩＭが開催されます。ガ

バナーがＩＭとして御願いしたい理由の一つに、「全員登

録の振り替え例会」ができることです。 

先日の、第 7 分区会長幹事会におきまして、例年通り来

年 2 月に新旧の引継ぎ他、諸プログラムを行い、そして懇

親会を開催することとなりました。そのため、今回のＩＭ

は商工会議所を会場として極力予算を抑えました。懇親会

もありませんが、今年度のガバナー方針を多くの第 7 分区

会員皆様と共に、お聞きすることを切にお願い申し上げま

す。 

そして本日、銚子東ＲＣの皆様に、一年間のご指導、ご

鞭撻を御願い致しまして、就任の挨拶とさせて頂きます。 

卓 話 

「出前教室」          飯田 貴之 会員 

6月2日に銚子第二中

学校に出前教室に行っ

て参りました。2学年生

徒は、28 名でした。や

はり少子化の影響だと

感じました。教室もだい

ぶ空いていた様子でし

た。でも、私の中学時代

から比べると、見た目から素直そうな子供たちと感じまし

た。 

講義の前に給食をいただきました。おいしいかったので

すが、カレーでなかったのが少し残念でした。 

【講 義】平成27年6月3日（水） 

「生活に欠かせない物流」 

国内で運ばれた貨物の量は、約 48 億トン。トラックが

91％運んでいます。主に（肉・魚・野菜・生鮮食品）など

です。トラックドライバーは、全国に84万人います。月に

走る距離は、8000から10000キロ年間約10万キロ、地球1

周が4万キロ。 

物流会社の説明 

・日本のトラックの台数757万台（平成24年度）82％白・

18％緑 

・トン数では、69％をしめる。 

・朝が早い・夜中に働く。 

・安全運行に徹する。 

・アルコールチェック。 

・荷主との信頼関係。（プロが運転するから安全） 

長さ    免許 

6.2トン車 654ｃｍ  18歳以上 

  中型車  850ｃｍ  20歳以上経験2年以上 

  大型車  1200ｃｍ  21歳以上経験３年以上 

免許証の説明 中型免許（平成19年施行）  

・車両総重量5トン以上11トン未満 

・最大積載量3トン以上6.5トン未満 

燃料 乗用車   ガソリン・ハイオクガソリン 

   トラック  軽油 

燃料の説明（原油からの流れ） 

 原油の輸入先 サウジアラビア 33％・アラブ首長国連邦

21.8％・カタール10％・クエート7.6％・イラン5％。 

なお中東依存度は、85％。 

原油の輸入量 1，629 万Ｋｌ・製油所・全国 32 カ所・関

東10カ所 

宅配の説明 年間35億個 一人年間30個を扱う。 

 事故起こさない様、環境を守る為にエコドライブしてい

ます。エコドライブとは、速度守り、急発進・ブレーキを

しない。早めのシフトレバーのチェンジ。 

終わりの挨拶「豊かな生活が出来るのは、安全で正確な物

流があるからです。」 

皆さんも車に興味があり運転がすきになったら是非当社に

来て下さい。 

【講義終了】 

生徒からの質問になり大勢の生徒が手を上げて質問が出

ました。 

給料はいくらですか？何で今の仕事をしているのですか？

仕事をしていて、辛いこと・うれしいことは、何ですか？ 

などの質問がありました。ストレートの質問に多少困りま

した。 

後日生徒から、感想文を頂きました。その中には、・仕事

の大変さがわかりました。・ドライバーの仕事に興味持ちま

した。・あたりまえのように物があることが、みなさんの仕

事によって出来ていることがわかり勉強になりました。な

ど、感想文を頂き講演した甲斐がありました。 

第 1回定例理事会 

日  時：平成27年 7月21日（火）例会終了後 

議  題 

１・最終例会収支決算書の件          承認 

２・2014-15年度決算報告並びに監査報告承認の件 承認 

３・2015-16活動計画並びに収支予算案承認の件  承認 

４・財産目録承認の件             承認 

５・例会休会の件  8月11日（火）お盆    承認 

６・８月例会スケジュールの件         承認 

７・銚子リトルリーグ助成金の件        承認 

８・合同スポーツ大会の件  8月26日（水）  承認 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 藤﨑 一成  副会長 釜谷 藤男  幹事 星野  隆 
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  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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ガバナー補佐委任状交付 

2015-16年度 

黒田幸一 

ガバナー補佐 

 

 

 

 

2014－15年度出席優秀者表彰 

◎35年表彰       ◎10年表彰 

 山本嘉一郎会員     宮内 博会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席優秀者 20名（敬省略） 

網中吉郎 藤﨑一成 長谷川弘 平野恭男 

堀  猛 星野 隆 石毛園子 石井哲也 

泉川徳士 釜谷藤男 狩野 勉 黒田幸一 

宮川雅夫 宮内勝利 宮内宗一 中川 進 

澤田武男 関根輝男 杉浦 武 杉山正躬 

第41回関東近県中学生選抜野球大会助成金交付 

日 時：平成 26年 8月 22日(土)・23日(日) 

会 場：銚子市野球場 

 

 

 

 

 

 

 

銚子市教育委員会教育部生涯学習スポーツ課 

課長 浪川 秀樹 様 

―――ニコニコ――― 

第７分区ガバナー補佐 黒田幸一様 

 第７分区 3クラブに就任挨拶に行ってきました。

本日、当クラブ挨拶で最後です。一年間宜しくお

願いします。 

8月例会スケジュール 

第 1例会 8月 4日 

 卓話「未定」 

  銚子電鉄 経営戦略担当参与 黒澤 崇 氏 

第 2例会 8月 11日 休会（お盆） 

第 3例会 8月 18日 

 卓話「外川の魅力について」 

外川まちづくり活性化協議会 会長 島田 政典 氏 

第 4例会 8月 25日 

 卓話「Ｒ情報」Ｒ情報委員会 黒田 幸一 委員長 

 

  前 回 の 例 会 （７／２１） 報 告 

 

点   鐘  藤﨑 一成 会長 

出席報告 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ６ 名 

出席者   ２３ 名  出席率     ６３．８９ ％ 

７月７日         確定出席率  ７２．９７ ％ 

来訪ロータリアン   

  杉山俊明君               （7/28銚子ＲＣ） 

欠席者  １３名 

メークアップ   

網中君 藤﨑君 長谷川君 星野君 石毛君 

石井君 釜谷君 宮内(博)君 中川君 杉浦君 

（7/21理事会） 

平野君 澤田君            （7/22銚子ＲＣ） 

平野君                  （7/29銚子ＲＣ） 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，０５０－ 

累 計 ￥  ６，０００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ６，０００－ 

累 計 ￥ ４２，０００－ 


